
Protokoll: OV Mike Karen unterbricht die Sitzung, damit die Bürger ihre Fragen stellen können. 

 

Ein Bürger findet, das 35% für die wiederkehrenden Straßenausbaubeiträge der Stadt Koblenz viel zu 

niedrig sind.  

 

Ein anderer Bürger fragt nach der Brücke im Anwendspfad. 

Ortsbeiratsmitglied Herr Michael Berger antwortet ihm, dass sich der Bau der Brücke wohl um ein 

Jahr verschieben wird durch das Hochwasser im Ahrtal.  

 

Da keine weiteren Fragen sind schließt Ortsvorsteher Mike Karen die Sitzung um 20:15 Uhr 

            

            

            

            

     Mike Karen      

 Birgit Heinz    Ortsvorsteher     

  Schriftführerin 

 


